



22/10/1996

**DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, ANTES DE LA ENTREGA DE LOS PREMIOS NACIONALES DE TERMINACIÓN DE ESTUDIOS UNIVERSITARIOS EN EL CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS**

Madrid, 22-10-96

P.- ¿Qué nos puede decir del debate de Presupuestos que empieza esta tarde?

Presidente.- (...) en la medida en que estos Presupuestos Generales del Estado son unos Presupuestos que reúnen unas características muy importantes: son Presupuestos que encaminan a España hacia la moneda única y, por lo tanto, hacia estos objetivos más importantes en términos de empleo y de prosperidad; son Presupuestos que mantienen la cohesión social del país, por ejemplo, en las pensiones, en la Sanidad, etc., etc.; son, además, Presupuestos que abordan un conjunto de reformas estructurales enormemente importantes desde el punto de vista de la competitividad de nuestra economía y, por lo tanto, también de nuestras posibilidades de crecimiento; y, además, son unos Presupuestos que van acompañados del gran acuerdo de financiación autonómica y de financiación territorial. Con lo cual, se cumple uno de los objetivos políticos más importantes del Gobierno y una de las aspiraciones más importantes también de los españoles, que es que el país mantenga su cohesión social, que progrese y que, al mismo tiempo, sea cada vez más competitivo.

Yo creo que lo que se va a demostrar esta tarde es que a esa política del Gobierno no tienen alternativa correcta, ¿no? Son unos Presupuestos que han recibido el respaldo de los mercados financieros, el respaldo económico nacional e internacional; que han provocado ya un descenso de los tipos de interés; que han provocado un flujo inversor muy importante en España y que han generado una gran credibilidad. Naturalmente, yo creo que lo que algunos españoles podían esperar a ver de la oposición socialista es una alternativa.

Pero no la van a ver, porque no la hay.

P.- Su opinión de la ausencia de Felipe González.

Presidente.- Pues es una demostración, yo creo, de eso; exactamente, ¿no? Yo creo que una demostración de incapacidad alternativa.

Yo he hecho todos los debates presupuestarios cuando era jefe de la oposición, mi antecesor también los hacía, y ahora, naturalmente, se rompe eso. Yo creo que era una buena oportunidad para explicar lo que se había hecho en el país económicamente durante los últimos años y para plantear una alternativa. Debe ser que no la hay.

P.- ¿De qué va a hablar con Suárez?

Presidente.- De todo.

P.- Específicamente.

Presidente.- De todo. Pero, si usted se empeña, también hablo...